

RoHS / REACH / WEEE

RoHS: Ab dem 01.07.2013 wird mit der CE-Kennzeichnung bestätigt, dass die jeweiligen Produkte den Anforderungen den Richtlinien RoHS 2011/65/Eu und (EU) 2015/863 entsprechen.

From 01.07.2013, the CE symbol confirms that the labelled products satisfy the requirements of the RoHS 2011/65/Eu and (EU) 2015/863 Directives.

REACH: Die Firma ALRE-IT Regeltechnik vertreibt ausschließlich nicht-chemische Produkte (Erzeugnisse) aus denen kein Stoff unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen freigesetzt wird. Die Erzeugnisse der Fa. ALRE-IT Regeltechnik GmbH und deren Verpackungen halten alle zulässigen Grenzwerte für Stoffe der Kandidatenliste der REACH-Verordnung 1907/2006 und allen dazu gehörigen veröffentlichten Änderungen (Verordnungen) ein.

ALRE-IT Regeltechnik only sells non-chemical products (commodities), which do not release any substances when used under normal and reasonably foreseeable conditions. The products from ALRE-IT Regeltechnik GmbH and their packaging comply with all permissible limit values for substances on the candidate list of the REACH regulation 1907/2006 and all associated published changes (regulations).

WEEE: Die Firma ALRE-IT Regeltechnik ist gemäß §3 Abs. 9 des ElektroG Hersteller und unter der Registrierungsnummer DE 58457361 beim EAR registriert. Bei allen von der Firma ALRE-IT Regeltechnik hergestellten Produkten, die in den Anwendungsbereich des ElektroG fallen, werden die gesetzlichen Anforderungen erfüllt und somit die ordnungsgemäße Sammlung, Aufbewahrung, Recycling und umweltgerechte Entsorgung der Altgeräte gewährleistet.

Informationen zu Sammel- und Verwertungsquoten können unter folgender Adresse abgerufen werden:
<https://www.bmuv.de/themen/wasser-ressourcen-abfall/kreislaufwirtschaft/statistiken/elektro-und-elektronikaltgeraete>

ALRE-IT Regeltechnik is registered as a manufacturer in accordance with §3 Paragraph 9 of the German Electrical and Electronic Equipment Act and is registered with the National Register for Waste Electric Equipment under registration number DE 58457361. All the products manufactured by ALRE-IT Regeltechnik, which fall within the scope of the German Electrical and Electronic Equipment Act, meet the necessary statutory requirements and therefore ensure the correct collection, storage, recycling and environmentally-safe disposal of used equipment.

Information on collection and recycling rates can be found at the following address:

<https://www.bmuv.de/themen/wasser-ressourcen-abfall/kreislaufwirtschaft/statistiken/elektro-und-elektronikaltgeraete>